

水木しげるロード ガイドマップ

駅前通りをまっすぐ行くと、懐かしい妖怪たちが次々に出現。水木しげる氏の漫画「ゲゲゲの鬼太郎」に登場する鬼太郎、ねずみ男、目玉おやじをはじめとする153体の妖怪ブロンズ像が、皆さんを待っています。全長約800m。妖怪ブロンズ像多数、妖怪人間無数。現在、大規模なリニューアル計画も進行中。新たな妖怪の仲間も増えるかも。

- ・1997(平成9)年「手づくり郷土賞」認定(建設大臣)
- ・2004(平成16)年「美しい日本の歩きたくなるみち500選」選定(日本ウォーキング協会)

みなとさかい交流館

1F 境港市観光案内所
隠岐汽船のりば
2F 境みなと・オアシス
4F さかいポートサウナ

河童の泉

- 鬼太郎 (小便小僧)
- 悪魔くん
- 小豆洗い
- カッパ
- さざえ鬼
- タヌキ
- 岸漣小僧
- 河童の三平
- ねずみ男

境水道



水木しげる記念館

2003(平成15)年の開館以来、初となる大規模な改装を行い、2012(平成24)年3月8日にリニューアルオープンした水木しげる記念館。境港市出身の漫画家・水木しげる氏の創出した独自のかつ多様な「作品」の世界、そして氏の哲学や精神の現れである「妖怪」の世界を展示や映像で紹介。このリニューアルにより、妖怪たちが遊ぶ日本家屋のジオラマや、ほのぼのとした水木家の暮らしを再現した部屋など、新たな展示も多数加わり、内容もさらにボリュームアップしています。また2016(平成28)年1月には、前庭もライトアップされ、毎日午後6時から「踊る水木先生」や「ねずみ男」の影絵もご覧いただけます。5カ国語(日本語、英語、韓国語、中国語、ロシア語)対応の音声ガイドは専用機器の貸し出しに加え、館内専用Wi-Fiを利用したスマホ対応版も登場し、くわしく展示内容の紹介もしています。

- 開館時間/9:30~17:00 (受付は開館30分前まで)
- 休館日/年中無休
- 入館料/小学生300円(200円)、中学生・高校生500円(400円)、一般700円(600円) (※予約料金は団体料金(20名以上))
- ☎0859-42-2171
- http://mizuki.sakaiminato.net/



市営駐車場
1時間まで 100円/30分
1時間以上 100円/1時間

鬼太郎と目玉おやじがまってるよ!

水木しげる記念館

- のんのんはあとオレ
- 鬼太郎 赤ん坊とお父さん
- 山高樫の水木先生
- 大元神
- 雪女
- 丸毛
- だるま
- 金盃
- 座敷童子
- 土ごころ
- 針女
- 魔道陣隠れんぼ
- 天井なめ
- 豆狸
- カシャボ
- 油すまし
- ねずみ男
- 石見の牛鬼
- かみきり一反木綿
- お園黒べつたり
- 小豆洗い
- すっぽんの幽霊
- 目玉おやじ
- 鬼太郎のゲタ
- 雨ふり小僧
- 木の葉天狗
- 海坊主
- 毛羽毛現
- 足腰長川つもの化け物
- 夜行さん
- 川猿
- やまごし
- 白うねり
- 倉ぼん
- いそがし
- 異獣
- ねずみ男
- サラリーマンすじ
- へんごさん
- 寒戸の姿
- 枕返し
- おやじ通り
- 魔文の花子
- 蟹坊主
- 「ロボックル」
- ひよこづく
- サラリーマン山田
- 鬼太郎の音楽会
- 世界妖怪会議
- 妖怪学校
- 海からこんにちは



妖怪巨大壁画

2012(平成24)年8月1日にこの「みなとさかい交流館」の外壁に登場した新たな境港のウェルカムボード。鬼太郎ファミリーを始め、烏天狗や傘化けといった山陰に由来のある妖怪など合計26体の妖怪たちが島根半島の山並みをバックに描かれています。JR境線の鬼太郎列車に乗って境港に到着すると、まずはこの巨大な壁画がみなさんをお出迎え。その大きさは、なんと幅20.25メートル、高さ7.5メートル!



境みなと・オアシス (入場無料)

2階には鳥取県を代表する漫画家水木しげる先生、谷口ジロー先生、青山剛昌先生の漫画に関する展示などが行われ、「まんが王国とっとり」をアピールしています。また境港とその周辺観光地情報コーナーも併設され各地のパンフレットなどが置いてあります。旅行の途中でここで一休みして、旅行の計画を練るのもよいでしょう。



妖怪トータルポール

2011(平成23)年11月1日水木しげるロードに誕生した妖怪スポット。水木しげる氏がこのために描きおろした原画をもとに、高さ4mの杉丸太に彫り込まれた鬼太郎ファミリーがそろうJR境港駅前でお出迎え。ぜひみなさんもトータルポールと一緒にパチリと記念の一枚を!



河童の泉

鬼太郎の小便小僧やのんびり横泳ぎするねずみ男、河童の三平の登場キャラクターなど、9体の妖怪ブロンズたちがつくった妖怪のオアシスは、妖気漂う霧(妖怪ミスト)が噴出し、癒し効果抜群。夜になると妖しいライトに妖怪たちが浮かび上がるこの泉にコインを投げれば、願い事がかなうかも...。2010(平成22)年4月、河童の泉前にブロンズ像「隠岐に向かう鬼太郎親子と水木しげる先生」も設置されました。また、今後の水木しげるロードのリニューアルの一環で2016(平成28)年1月から、ライトアップもスタート。妖しさもアップしました。

